



AÑO 15

N.104

OCTUBRE 2015

# Boletín

INTERNACIONAL



## Evangelizados para evangelizar!



Queridos miembros y amigos de JMVI,

Desde el pasado 27 de julio de 2015, he asumido el reto y misión de ser el Presidente Internacional de ésta, nuestra Asociación. Y al decir “nuestra” lo hago con ese sentido de propiedad compartida que la palabra claramente sugiere. A lo largo de los años que llevo en la Asociación he conocido un gran número de personas, que demuestran un gran celo y amor por esta nuestra Asociación.

Este estilo de vida que es JMVI, implica un sentido de compromiso que va más allá de sólo pertenecer, sino también el “SER”, ser reflejo de Cristo a imitación de María. Vivir el carisma vicenciano de amor por aquellos que se encuentran en situación de pobreza. No perder una oportunidad de brindar ese servicio al que lo necesita.

En la actualidad, son muchos los desafíos que como jóvenes debemos enfrentar. Como Asociación enfrentamos la realidad de un mundo que se cree autosuficiente y está dejando de buscar a Dios. Nosotros jóvenes con nuestro ejemplo y carisma somos los responsables de aportar en la Iglesia, esa alegría que solo se consigue en el Señor, no tener miedo a mostrarla y esparcirla por nuestros alrededores, de manera que, más jóvenes se acerquen y encuentren esta dicha que hemos nosotros encontrado.

Esta misión de presidir nuestra Asociación, no es una misión individual, es “nuestra”, de cada uno de los jóvenes que a ella pertenecen, representados por los miembros del Consejo Internacional;

Bienvenú Fouda; Ricardo Ferreira; Rafael Cruz; Andrew Wadgy, consejeros de África, Europa, América, Asia y Oceanía respectivamente, también Sor Bernardita García Ortín Delegada de las Hijas de la Caridad, ), Sor María Del Carmen Pérez Gonzalez, Consejera Delegada en el Consejo Internacional, el P. Irving Amaro Sub Director de JMVI Internacional, P. Gregorio Gay Director de JMVI Internacional. Todos nosotros junto con cada uno de los miembros de JMVI, en el mundo compartimos la misión de fortalecer y mantener viva nuestra asociación de jóvenes, tal como lo pidió nuestra Santísima Madre María a Catalina Laboure.

Nosotros podemos enfrentar el reto que es el mundo de hoy; nosotros podemos mostrar que nuestro estilo de vida vale la pena; nosotros podemos crecer más como personas y llegar más a Cristo, que nos espera en el que vive una situación de pobreza, juntos podemos lograr grandes cosas.

Jóvenes, ésta es nuestra Asociación y es nuestro compromiso caminar hacia adelante, buscando y creyendo que es posible un mundo mejor, confiados que en nuestro camino nos acompañan Jesús, María y Vicente.

Vamos hacia adelante, está es nuestra misión!!!.



Yancarlos CARRASCO  
PRESIDENTE INTERNACIONAL DE JMVI

### CONTENIDO

JMVI EN EL MUNDO:

PÁGINA 2

### FORMACIÓN

LA FE SE ACTIVA POR LA CARIDAD

ESTAMOS EN BUSCA DE...

PÁGINA 3

IV ASAMBLEA GENERAL SALAMANCA 2015

PÁGINA 4

TESTIMONIO JMVI SEGUNDA FAMILIA

CONSEJO INTERNACIONAL Y SECRETARIADO

PÁGINA 5



## Bolivia

Los días 4, 5 y 6 de septiembre en Porongo-Santa Cruz, JMV Bolivia realizo su Encuentro Nacional con la participación de más de 65 jóvenes de distintos departamentos como La Paz, Cochabamba, Santa Cruz y el Beni, además de la presencia de las Hijas de la Caridad y asesores laicos. Entre Talleres y Formación reflexionaron las nuevas tentaciones que viven los jóvenes en la actualidad, tras llevarlo a luz de la palabra asumieron nuevos compromisos, en la noche compartieron como una gran familia.



## Ecuador

El Consejo Nacional se reunió para planificar su X Asamblea Nacional, que la tienen prevista para el 30, 31 de Octubre y 1, 2 de noviembre, contaron con la presencia de Karina Mena, Voluntaria de los países de Habla hispana, quien se encontraba en sus días de vacaciones, compartió con ellos sus vivencias y experiencias del voluntariado.



## El Salvador

Los días 25 y 26 de julio, realizaron su encuentro nacional 2015 en San Salvador, bajo el lema "JMV NACIDOS PARA SERVIR"; con la participación de los departamentos de Ahuachapán, Chalatenango, San Miguel y como anfitriones San Salvador, contando con un total de 104 participantes de 11 comunidades; entre ellos, el Asesor y Asesora Nacional, Asesor local de Ahuachapán, Asesora local de San Miguel, Catequista de San Salvador y San Miguel. Fue un encuentro formativo, de oración y compartir.

La Eucaristía fue precedida por el P. Ángel León, CM y Juan Carlos, CM, en la Parroquia San Jacinto, y se dio la bienvenida a 12 jóvenes que ingresaban y aceptaron el reto de ser JMV.



## Guatemala

En agosto y después de la IV AG2015 los jóvenes tuvieron un Encuentro de Representantes de Comunidades JMV a nivel nacional, con el lema: "ANIMO JMV QUE SOMOS EL DESEO DE NUESTRA MADRE", participaron casi todas las regiones con excepción de occidente en la que existe una sola comunidad, también contamos con la presencia de nuestra Asesora Nacional. Este encuentro se centro en la ESCUCHA DE LAS COMUNIDADES Y REGIONES para saber cuál es la situación real de JMV en Guatemala, se planteó la propuesta de una Re-Estructuración en la Organización, proponiendo una creación de consejos locales. Durante el encuentro se dio a conocer lo vivido en la Asamblea General, por medio de un VIDEO Documental.



## Panamá

El Consejo Nacional realiza periódicamente visitas a los diferentes grupos, este mes de agosto lo hizo en la Región de Chiriquí: los centros de JMV Finca Bongo, Finca San Grillo y Finca Palmito Malagueto. En esta visitas observaron la distancia en la que se encuentran estos grupos, pero su deseo firme de seguir formando parte de esta asociación. Se aprovechó la ocasión para exponer temas de: (trabajo en equipo y fraternidad) entre los grupos.

Adicionalmente el Consejo Nacional se prepara para participar de la Formación para líderes, que se llevará a cabo en Nicaragua, lo hará con 6 representantes.



## República Dominicana

Tras la alegre noticia de la elección de Yancarlos Carrasco, como presidente Internacional de nuestra Asociación, los jóvenes realizaron una oración al estilo TAIZE, con la participación de otros centros. Su alegría también es por el crecimiento de comunidades de jóvenes en algunos centros. Posteriormente en el mes de agosto durante sus vacaciones como voluntario de habla Inglesa en el Secretariado, Yancarlos visitó su país y tuvo la oportunidad de compartir su experiencia en un encuentro preparado por el Consejo Nacional. Prepararon un Taller Vicentino, impartido por su coordinador Nacional Jefferson Trinidad.



## Venezuela

Aprovechando su participación en el Programa de Colaboración de la Familia Vicentina en Venezuela (VFCAP), Yancarlos Carrasco como presidente, tuvo un encuentro con los jóvenes de JMV asistentes a dicho programa. En una noche de dialogo, JMV Venezuela compartió sus experiencias dentro de JMV, así como la fe y el ánimo que los impulsa a seguir hacia adelante en una asociación en la que "vale la pena" estar.



Todo buen cristiano debería tener fe, pero no una fe de palabras, sino una que se refleje en su estilo de vida. Estos buenos cristianos somos cada uno de nosotros, que estamos inmersos en múltiples actividades del día a día y a las que agregamos la parroquia, catequesis, voluntariados, etc. Esto debería ser una gran oportunidad para aumentar nuestra fe, ya que "Una fe sin obras, es una fe muerta" Sant. 2, 17

Ahora bien como verdaderos vicencianos nos hemos preguntado alguna vez: ¿Cómo esta nuestra fe? ¿Cuántas veces nos hemos encontrado con Cristo a través de los pobres? Espero que sea una pregunta constante, ya que San Vicente de Paul en uno de sus escritos nos menciona: «Amemos, herman@s, a los pobres como a nuestros amos, pues Nuestro Señor está en ellos y ellos en Nuestro Señor» (X 680), eso quiere decir que para ver la presencia de Dios, debemos tener FE.

Una de las características de ser JMV, es el estilo de vida que llevamos y como lo reflejamos en nuestro entorno. Partimos del amor que tenemos a la Asociación, ésta, nos lleva a realizar actividades para los jóvenes y los más pobres, provocando en nosotros una fe en nuestro Señor y María Santísima, ¿pero realmente nos estamos encontrando con Dios, cada vez que realizamos estas actividades? Porque ello implica ver más allá de los defectos de nuestros jóvenes, como también de una ropa sucia, o persona maloliente y grosera, que nos encontramos en los voluntariados o en la calle.

Nuestra fe necesita ser activa cada día, tangible en la disponibilidad y la entrega generosa a nuestros hermanos, buscando en ellos el rostro de Cristo, es decir mirarlos con amor, porque es el amor quien nos lleva a tener fe, esa fe nos hace capaces de descubrir a Dios en ellos.

Por ello van muy unidas: el Amor, la Fe y la Caridad, porque sin amor no hay fe, sin fe no hay caridad y sin caridad no hay amor, es un círculo que nos enriquece cada día.

*"La fe es una respuesta libre a la revelación de Dios que requiere el amor puesto en práctica".*



**Karina MENA**  
Voluntaria de los Países de Habla Hispana

## WANTED WE ARE LOOKING FOR



A new VMY International  
**Volunteer**

VMY International Secretariat

¿Aún no te has apuntado para ser miembro del Secretariado Internacional? ¡Te estamos esperando!!!!. Anteriormente habíamos enviado a los consejos nacionales de habla español e inglesa esta invitación.

Ahora queremos informarte que hemos extendido el plazo para la recepción de las candidaturas hasta el día 10 de Noviembre del 2015, por lo que queremos invitarte a aprovechar esta oportunidad con el fin de seguir animando a la Asociación en estas lenguas. Esperamos nos hagas llegar cuanto antes tu inquietud de colaboración en el SIJMV.

**LOS ESPERAMOS!!!!**

*«Lo que habéis recibido gratis, dadlo gratis» MT. 10, 8*

## IV ASAMBLEA GENERAL "SALAMANCA 2015"

Desde el día 22 de julio fueron llegando participantes miembros y asesores de la Asociación de JMV de diferentes países a la IV AG2015, con el lema "Evangelizados para Evangelizar". El contenido de este evento fue actual y significativo, para reflexionar y seguir adelante en el caminar de los jóvenes y de aquellos que les acompañan, compartiendo realidades para lograr ir a los alejados como nos invita el Papa Francisco. Esta reunión que tuvo lugar, en la Casa de la Congregación de la Misión de Salamanca, España. Cabe mencionar que se cumplen 185 aniversarios de la Asociación y 15 años del Secretariado Internacional.



El día 23 por la tarde los anfitriones JMV-ESPAÑA, recibió a las diferentes delegaciones con gran celebración, disfrutamos del ambiente festivo con una variedad de trajes típicos de las regiones, bailes y degustamos mucho de la comida del país. Así dimos inicio a este encuentro Internacional. Desde el inicio estuvo presente el P. Gregory Gay, Director General de JMV.

Todo se desarrolló en ambiente de: lleno de vida, entusiasmo, ilusiones, esperanzas y pasión por vivir este acontecimiento importante para la Asociación a nivel internacional y para todos los participantes. Fueron días de trabajo, reflexión, oración, con celebraciones eucarísticas en diferentes idiomas y de convivencia entre los participantes, de manera alegre, festiva. Algunos países compartieron sus experiencias de evangelización a diferentes niveles.

El primer día de trabajo iniciamos el día con una celebración animada por los países de Medio Oriente. Nos dieron la bienvenida La presidenta de JMV- España, así como los visitantes de la CM y HC de esa provincia. Después fue oficialmente inaugurada la Asamblea por Yasmine Cajuste, Presidenta Internacional. Así comenzaron los trabajos de la IV asamblea. Ella hizo un recorrido del trabajo en los últimos 5 años, del equipo internacional (consejo y secretariado) y seguimos con trabajos propios de la Asamblea.

El segundo día. 25 de julio fiesta de Santiago Apóstol, la Eucaristía animada por JMV- España y países europeos. El P. Celestino Fernández, C. M. impartió una conferencia, titulada: "Evangelizados para evangelizar". Contribución vicenciana a la nueva evangelización". Parte de la mañana y la tarde tuvimos trabajos en grupo y plenario del trabajo, sobre la urgencia de ser evangelizados para evangelizar con solidez, profundidad y consistencia. Informe económico por el P. Irving Amaro Subdirector; realizamos talleres en diferentes idiomas, Inglés, francés e Inglés. Terminamos con una Velada Mariana

El domingo 26, Eucaristía animada por los países de lengua portuguesa. Se realizaron trabajos por continentes, una reunión con todos los asesores de los diferentes países y se llevó a cabo un panel de intervenciones con los representantes de las distintas ramas de la Familia Vicenciana, por la tarde hubo un pequeño tour al centro de la ciudad de Salamanca para conocer un poco de su belleza arquitectónica.

Lunes 27 eucaristía animada por el P. Gregorio, y países de habla inglesa, el tema central del día fue pedir por la elección del nuevo presidente. Eligiendo la Asamblea a Yancarlos Carrasco miembro de JMV-República Dominicana, que a partir de su elección preside la Asamblea.

El día 28 fue la elección del nuevo Consejo Internacional de la Asociación y la aprobación del Documento final pusieron el broche de oro y la clausura de esta IV Asamblea General de JMV. Se agradeció al consejo saliente y dimos la bienvenida al Consejo entrante. Terminamos la Asamblea con la Acción de Gracias presidida por el P. Irving Amaro, quien en la homilía exhortó a los jóvenes a cambiar de mentalidad, para seguir evangelizando e ir a las periferias, para ir en concordancia con la invitación que nos hace el Papa Francisco. Se dio a conocer el resultado de la aportación de la asociación a la Campaña " Algo más de ti". Ese mismo día algunas delegaciones iniciaron su regreso a sus países.



El día 29 continuaron saliendo las demás delegaciones de regreso a su país. Hacia el medio día ya en Madrid, el consejo saliente y el entrante tuvieron una reunión para hacer el traspaso de las funciones. Fueron día de trabajo, oración, emotividad y esperanza por el futuro de la asociación, emotividad y esperanza por el futuro de la asociación.

**P. Irving AMARO, CM**  
Sub-Director Internacional de JMV



JMV es para mí como una segunda familia. Cuando aceptamos la misión de ser JMV, Dios nos llama a ser jóvenes diferentes. En casi diez años de JMV, pasamos por caminos largos y desafiantes, iluminados por el Espíritu Santo y animados por el ejemplo fiel y misionero de María y San Vicente, mi trayectoria en JMV ha estado marcado por encuentros especiales con el propio Dios en la persona de los pobres. Como por ejemplo en el grupo local, durante las visitas a varias familias y reunión con los ancianos.



Este encuentro con los ancianos se realiza el cuarto sábado del mes, son más de 20 personas de edad avanzada, que buscan no sólo ayuda material sino la palabra y la alegría que JMV comparte con ellos.

Son momentos de profunda armonía con Dios, porque como los jóvenes evangelizados, tenemos el compromiso de evangelizar a través de nuestras obras. Dios nos llama a ser sal y luz en esta tierra, delante de tanta desesperación que nuestros hermanos y hermanas pasan.

Las situaciones cotidianas como el hambre, la pobreza, la miseria, no deberían ser vistas sólo como algo frecuente, sino circunstancias que nos deberían de perturbar y de hacernos tomar actitudes que transformen la realidad, comportamientos evangelizadores, de acuerdo con las enseñanzas de Cristo mismo.

Además, durante la misión dada que me fue designada en el Consejo Provincial de Fortaleza y ahora también en el Consejo Nacional de Brasil, trato siempre de estar más cerca de los jóvenes, aunque no siempre sea posible estar presente físicamente en todos los encuentros regionales, provinciales y nacionales. Así que tenemos que echar las redes más profundamente para llegar a los jóvenes de JMV, animarlos y darles a conocer nuestra historia, nuestros planes, viviendo las realidades y proponer estrategias para resolver situaciones de conflicto en que los grupos viven, traduciendo sus dificultades en oportunidades de crecimiento, utilizando las fortalezas de grupos como herramientas de superación. Así como lo hicimos en años anteriores, con la obra de evangelización a través de la Exhortación Apostólica Verbum Domini, recuperando la importancia de la Palabra de Dios, y este año con la celebración de nuestros 150 años de JMV y con la formación del libro "Conociendo a JMV" - libro organizado por nuestro asesor nacional Padre Mizaél Poggioli.

Las visitas que hacemos son siempre inspiradoras, dónde el intercambio de experiencias, refuerzan nuestro carisma vicenciano y confirman nuestra fe en Dios, y porque elegimos la Asociación cierta para nuestras vidas: JMV.

¡Somos fuertes con Jesús, María y San Vicente! "



Rogleson Albuquerque Brito  
JMV San Rafael (Fortaleza / Ceará / Brasil)

## CONSEJO Y SECRETARIADO INTERNACIONAL

- El Director General de JMV, P. Gregory Gay CM, confirmó e emitió los siguientes nombramientos: **João José Epagni** (Presidente de Angola), **Diácono Juan Miguel Avilés, CM** (Asesor de Panamá).
- El 27 de Septiembre, el SIJMV celebro junto a la Familia Vicenciana de España la festividad de nuestro patrono, participando de la Eucaristía y un compartir en la Basílica de la Milagrosa.
- A finales del mes del mes de Septiembre, el P. Irving Amaro, CM realizo su retiro anual en la Curia General de Roma, junto al P. Gregorio Gay.